



Gold verliert seit Jahren an Wert – DSS Vermögensverwaltung setzt auf alternative Anlagekonzepte

Seit einigen Jahren sinkt der Goldpreis kontinuierlich. Viele Banken und Vermögensverwaltungen reduzieren ihre Goldbestände oder trennen sich ganz. Die DSS Vermögensverwaltung bietet ihren Kunden daher schon länger flexiblere, zeitgemäße Geldanlagen an.

Anleger mit einem konservativen Anlageverhalten sahen sich bestätigt: Nach der Lehmann-Pleite 2008 und dem Beginn der Euro-Schuldenkrise 2010 stieg der Goldpreis massiv an. Um die 2000 Dollar wurden Mitte 2011 für die Feinunze gezahlt. Ein möglicher Zusammenbruch des Währungssystems im Euro-Raum sorgte dafür, dass viele Anleger Vorsorge treffen wollten, um einen Verlust ihres Vermögens zu verhindern.

Mittlerweile hat sich die Lage wieder entspannt. Zwar sind die Märkte nach wie vor unvorhersehbar, die EU-Schuldenkrise noch nicht ausgestanden und internationale Konflikte hinterlassen auch an der Börse ihre Spuren – dennoch ist bei vielen Anlegern der Eindruck entstanden, dass die Märkte nicht einfach so zusammenbrechen, sondern stabil genug sind, um auch Krisen zu meistern. Statt Gold allein sind mittlerweile wieder andere Anlageobjekte mit höheren Renditen gefragt, wie Aktien, Wertpapiere und Unternehmensanteile.

Manche Banken und Vermögensberatungen gehen aufgrund des fallenden Goldpreises soweit, dass sie ihre Goldbestände reduzieren oder sogar ganz abstoßen. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass der Goldpreis, einmal im Begriff zu fallen, Jahrzehnte braucht, um wieder ein hohes Niveau zu erreichen. Ein Beispiel stellt die Entwicklung seit den 1980er Jahren dar: Damals brach der Goldpreis innerhalb von zwei Jahren um knapp 50% ein und erreichte erst 2010 seine damalige Höhe erneut. Auch 2015 ist der Goldpreis mit etwas über 1000 Dollar pro Feinunze nur noch halb so stark wie vier Jahre zuvor.

Die DSS Vermögensverwaltung empfiehlt daher, nicht das gesamte Kapital in Gold anzulegen. Stattdessen sollte das eigene Portfolio möglichst vielseitig zusammengesetzt sein. Finanzprodukte, die vom Goldpreis abhängig sind, können zwar auch eingekauft werden – denn selbst Experten wissen nur vage, wie sich die Märkte über die nächsten Jahre hinweg entwickeln, sollten aber nicht im Zentrum der Anlagestrategie stehen.

Für ihre Kunden stellt die DSS Vermögensverwaltung daher ein Portfolio zusammen, das möglichst viele verschiedene Produkte, Währungen und Wirtschaftszweige berücksichtigt. Einzelne Schwächen können so ausgeglichen werden, was für den Anleger eine enorme Sicherheit bedeutet. Diversifikation ist für die DSS Vermögensverwaltung nicht zuletzt deshalb möglich, weil das Unternehmen das Kapital seiner Kunden bündeln kann. Finanzprodukte und Märkte werden verfügbar, die Privatanlegern mit niedrigen und mittleren Beträgen sonst verschlossen blieben.



Weitere Informationen zur DSS Vermögensverwaltung und ihren Produkten finden Sie unter dssvermoegensverwaltung.org.

Über die DSS Vermögensverwaltung AG

Die DSS Vermögensverwaltung versteht sich als zuverlässiger Partner wenn es um Anlagestrategien, private Vermögensberatung oder Anlagemöglichkeiten geht. Unternehmenssitz ist München.

Pressekontakt

DSS Vermögensverwaltung AG
Frau Ida Klinger

Ottobrunnerstraße 55
81737 München

Tel.: 089/68 08 79-0
Fax: 089/67 92 24-6

E-Mail: info@dss-ag.de
Internet: www.dss-ag.de